

## Balle d'Ormus

L'« Ormus » (connu aussi sous le nom de *Gans des druides* ou de *Plasma d'eau de mer*) concentre les bienfaits de tous les minéraux et des acides aminés des océans sous forme de champs plasmiques. Il rayonne l'énergie de la Vie, la matière première de tout le Vivant.

L'Ormus possède en effet la capacité d'attirer et de réémettre les vibrations de l'énergie universelle (qu'on appelle aussi Ether, Prana, Qi, Mana, Phryll...) Son action est à la fois « gravitationnelle » (il absorbe et neutralise les fréquences inutiles ou inopportunes) et « magnétique » (il rayonne généreusement des ondes bienfaisantes). Ses propriétés sont stables dans le temps, sans qu'il soit nécessaire de le « recharger ».



Il est possible de programmer en conscience l'Ormus (et l'eau qu'il a transformée) pour élever nos champs vibratoires, nous rééquilibrer, nous ressourcer, soulager nos douleurs, apaiser nos émotions, renforcer nos fonctions immunitaires, assainir et harmoniser des lieux, dynamiser les plantes, purifier l'eau, optimiser des boissons et des aliments...

### Applications :

La balle de ping-pong dans laquelle l'Ormus est encapsulé s'utilise pour apaiser une douleur, favoriser un état de conscience élargie, équilibrer les fréquences ambiantes ou augmenter le taux vibratoire d'une personne, d'un animal, d'une chambre ou d'un objet.

Placée à côté d'une bouteille d'eau, la balle d'Ormus va purifier son contenant, drainant progressivement toutes les pollutions et autres particules indésirables vers le fond. La partie supérieure du liquide se charge en parallèle d'une belle vibration de vie, reconstituante et stimulante pour les cellules, bénéfique comme boisson, dans l'eau du bain, pour la préparation d'un potage ou l'arrosage des fleurs.

Dans le frigo ou une corbeille de fruits, votre balle d'Ormus prolongera la conservation des denrées alimentaires. Elle vous permettra de nettoyer et d'harmoniser l'énergie de vos bijoux, cristaux, vêtements, antiquités, photos et livres anciens... Elle réduit même très fortement les nuisances électromagnétiques des modems wifi, antennes, téléphones sans fil, onduleurs, compteurs intelligents et autres appareils connectés auprès desquels elle est placée. Sans oublier les portables et les ordinateurs.



L'expérience la plus étonnante reste cependant l'échange subtil que vous pourrez entretenir avec ce concentré d'énergie universelle en appliquant la balle d'Ormus directement sur votre peau, par exemple au niveau d'un chakra ou dans l'écrin formé par la paume de vos deux mains. Les ressentis éprouvés varient entre chaleur, sérénité, amour, vibration magnétique, complicité ou reliance. Dans certains cas, les champs générés par ce « Gans d'eau de mer » apportent un soulagement notable, qu'il s'agisse d'une douleur articulaire, d'un mal de tête, d'une digestion difficile, d'une piqûre d'insecte, d'un refroidissement ou d'une lésion musculaire.

L'Ormus est connecté à l'intelligence divine et agit de lui-même pour notre plus grand bien, mais n'hésitez pas à vous adresser à lui comme à un ami intime, directement avec le cœur, pour le remercier de son travail (ou lui faire part d'une demande). Cette intention exprimée en conscience – et dans la gratitude – participe à l'activation de l'énergie plasmique.

### Précisions importantes :

1. Plus l'interaction consciente entre vous et votre balle d'Ormus sera nourrie (complicité via le cœur), plus son rayonnement plasmique sera palpable.
2. L'efficacité de l'Ormus ne diminue pas avec le temps, mais le plastique de la balle de ping-pong, en revanche, n'est pas éternel. Ne pas hésiter à transvaser son contenu dans un flacon de verre en cas de fuite (en évitant le contact de la peau avec le liquide).
3. Attention : l'Ormus ne supporte pas l'exposition directe au soleil. Il est recommandé de le conserver à l'abri de la lumière.
4. Certaines personnes sensibles peuvent éprouver des manifestations inattendues au contact de l'Ormus, surtout les premiers jours (ressentis tactiles, picotements, émotions, fatigue, chaleur/froid, songes, petites douleurs musculaires ou sensations d'étourdissement...) Ces symptômes énergétiques caractéristiques sont légers, bénins et temporaires.
5. L'activation des champs plasmiques est parfaitement compatible avec la médecine occidentale (et les pratiques dites alternatives/holistiques), dont elle renforce l'action. Soulignons cependant qu'elle ne peut se substituer à un traitement médical (actuel ou à venir). En cas de doute, consulter un médecin.